



Tag für
pflegende und
betreuende Angehörige

PFLEGENDE UND BETREUENDE ANGEHÖRIGE **IM MITTELPUNKT**

30. Oktober 2019, 18.00 - 21.00 Uhr, Parkcasino Schaffhausen

- Begrüssung
Regierungsrat Walter Vogelsanger und Stadtrat Simon Stocker
- «Häusliche Pflege zwischen Liebe, Pflicht und Einsamkeit»
Dr. André Fringer, Professor für familienzentrierte Pflege
- «Betreuende Angehörige: Kontinuierlicher Balanceakt zwischen Verantwortung, Engagement und eigenem Lebensentwurf»
Eva Mühlethaler (M Sc Psychologin), Insieme
- Gesprächsgruppen «welche Unterstützung benötigen pflegende und betreuende Angehörige?»

Herzlich willkommen sind pflegende und betreuende Angehörige sowie Zugehörige, die behinderte, betagte, kranke und alte Menschen zu Hause betreuen.

Rahmenprogramm: Apéro
Info-Markstände mit Entlastungsangeboten